

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Incendie d'une annexe de l'hôtel Palafitte à Neuchâtel**

Le ministère public et la police neuchâteloise communiquent que le jeudi 21 septembre 2017 vers 10h30, la centrale d'urgence neuchâteloise (CNU) était informée d'un début d'incendie dans un bâtiment annexe de l'hôtel Palafitte à Neuchâtel. Le SIS s'est déplacé sur les lieux avec 2 véhicules et 6 hommes. Ils ont rapidement pu circonscrire cet incendie, qui a néanmoins entièrement détruit ce bâtiment. La police neuchâteloise s'est également rendue sur les lieux afin de mener les premières investigations techniques. Personne n'a été blessé et seuls des dégâts matériels sont à déplorer.

La procureure de permanence a ouvert une instruction pénale afin de déterminer les circonstances et les causes de cet incendie.

La Chaux-de-Fonds, le 21 septembre 2017

- Georges Lozouet, chargé de communication pour la police neuchâteloise – 032/889.90.00.